

# 積載通信

第165号 令和3年12月20日

年末年始休業のご案内  
平素は格別のお引き立て  
を賜り厚く御礼申し上げます。  
何かとご迷惑をお掛け致  
しますが、ご理解の程宜しく  
お願い致します。

—記—  
令和3年12月30日(木)から  
令和4年1月4日(火)まで

令和3年 スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう



今年の冬至は、2021年12月22日(水)です。

冬至といえば、かぼちゃとゆず湯！柚子を入れたお風呂に入るのは風邪をひかないため、かぼちゃが冬至の日の食べ物なのは運盛りの語呂合せ……とはよく知られる由来ですが冬至は太陽の力が一番弱まった日であり、この日を境に再び力が甦ってくることから、陰が極まり再び陽にかかる日という意の「一陽來復（いちようらいふく）」といって、冬至を境に運が向いてくるとしています。つまり、みんなが上昇運に転じる日なのです。



とうじ  
**冬至**



## ほけんだより

健康診断受診、該当する方は12月25日までにはすませてください。

皆さんの健康管理をかねて、10月より血圧測定をさせていただいております。こちらからも呼び掛けをして、測定していただいているが、来年も継続をして、偶数月に測定していただきたいと思いますので、ご協力をお願いします。もちろん、毎日いつでも測定してもかまいませんよ！



## 社長メッセージ

皆さん 日々運行業務お疲れ様です。

2021年も余すところ二週間を切り、日増しに本格的な冬がやってきました。新型コロナウイルス感染対策や体調にはくれぐれも注意し、もちろんインフルエンザ、風邪等にもかからない様に体調管理をお願い致します。

今年度を振り返りますと、コロナで始まりコロナで終わった一年でした。世界中を翻弄し、世界経済を麻痺させ、人々の行動制限を余儀なくされています。しかし、我が社では皆様方の努力で一人の感染者も出る事なく従来通りの営業が出来た事に、大変有難く思い深く感謝いたします。また、もう一つホットなニュースとしては、女性ドライバーが入社し、明るい笑顔で活躍して下さっている事、今後も期待したいと思います。

最後に、我が社各ドライバーの安全な運転技術や、丁寧で辛抱強い作業が流通業界に大いに貢献している事に誇りを持ってこれからも、(株)岡山積載運輸・(株)ミーノを宜しくお願ひ致します。

無事故・無災害・無感染で2022年を迎えましょう！！



味野 淳子

